
平成 17 年度第２回法務委員会（議事録抄） 
 

    日 時 平成１7 年 6 月１4(火)   1300～1730 

    場 所 操縦士協会事務局 

    出席者 熊坂委員長、仙波、染谷、友田各委員 

 

１．  平成 17 年度第 1 回法務委員会議録確認 

２．  第 40 回定期総会報告 

総会出席者は例年より少なかったように感じられた。会員への通知をもう少し早めに行って

はどうか。特別講演については、VTOL 機等の興味深い話を聞くことが出来、盛況に終わった。 

 

３．  理事会議案書について 

議案書の主旨をもう一度検討し、再度理事会に提出予定 

内容については、昨今のマスコミ報道に関し何らかの対応をすべきではないかという視点

に立って内容を考える。またホームページに誹謗中傷でなく建設的意見が会員から得られる

よう書き込み式にしてはどうかと言う案についても、7 月１１日の理事会にて説明予定 

 

４．  706 裁判のその後と今後の予定について 

4.25 控訴趣意書が出されたがその内容については、従来からの主張からあまり変化がない。 

「ＰＩＯの認定、高高度の認定、相反供述について問題がある」とのこと。8 月いっぱい抗弁、

10 月公判ではないかという弁護士側の予想である。 

 

５．  熱海ヘリ事故不起訴処分報告ならびにデータベースの管理について 

前回の委員会で「個人情報の保全並びに情報の特殊性を鑑み、データベース化はせずファ

イル程度として保管する。」としたが、「行政処分のみとし、社内処分については削除もしくは

言及しないこととする」 

 

６．  懸案事項について（時間切れによりペンディング） 

① 706 裁判主任弁護士の藤井弁護士との対談を計画する 

② マスコミに対する取り組みは再度シンポジュームなどの開催⇒９月にＪＡＰＡマスコミセミナ

ー開催予定のため法務委員会としても参加してはどうか 

③ 小冊子「事故に遭遇したら」のコンパクト判発行⇒修正案を作成中 

④ ビデオ作成 

⑤ NAL 佐藤会員のオブザーバー参加について 


